

## Origine de la chanson Hasta Luego



Hugues AUFREY a écrit cette chanson en soutien à l'action de **Père Michel JAOUEN** (1920-2016)

Après avoir été aumônier à la prison de Fresne, le « Curé des mers » a acheté en Hollande, à sa retraite une vieille goélette de 29 m : « **le Bel Espoir** »

Aidant à la guérison de jeunes drogués en leur apprenant les métiers de la mer, il a inauguré une méthode inédite de réadaptation par des croisières de longue durée sur des navires à voile où la liberté était l'argument, les jeunes, volontaires, n'étant astreints à aucune obligation

